

Medienmitteilung

Baudepartement / Telefon 041 819 25 01 / Telefax 041 819 25 18 / E-Mail bd@sz.ch



Schwyz, 12. Juni 2012

Wiedereröffnung der Kollegi-Kirche

Am 24. Juni 2012 wird die Kollegi-Kirche Maria Hilf wieder für die Bevölkerung geöffnet

Nachdem im August 2011 der Kollegi-Westflügel seiner Bestimmung übergeben werden konnte, sind mittlerweile auch die Restaurierungsarbeiten der Kirche fertig gestellt. Damit ist nun die letzte Etappe der Kollegi-Gesamterneuerung abgeschlossen. Das Baudepartement des Kantons Schwyz als Bauherrschaft freut sich über die gelungene Renovation dieses herausragenden Kulturguts mit seiner wertvollen Orgel. Die 100-jährige Kirche soll auch in Zukunft vielseitig genutzt werden. Mit ihrer eindrücklichen Atmosphäre und der ausgezeichneten Akustik wird die Kollegi-Kirche weiterhin als Begegnungsstätte sowohl für kirchliche als auch kulturelle Anlässe dienen.

Am Sonntag, 24. Juni 2012, 09.30 Uhr, wird die Kirche Maria Hilf anlässlich eines Festgottesdienstes feierlich wiedereröffnet. Im Anschluss an die öffentliche Sonntagsmesse wird ein Apéro offeriert, zu dem die Bauherrschaft freundlichst einlädt.

Baudepartement